



Les élèves de LCE Espagnol en sortie à Angoulême

publié le 07/12/2021

Descriptif :

Vendredi 3 décembre, les **élèves de 4e de l'option Langue et Culture Européenne Espagnol** de M. Rebillier se sont rendus au musée de la **Cité internationale de la bande dessinée et de l'image** à Angoulême pour découvrir l'exposition temporaire "**Picasso et la bande dessinée**" [...]

Vendredi 3 décembre, afin de compléter et conclure le chapitre sur "*Picasso es un caso*", les **élèves de 4e de l'option Langue et Culture Européenne Espagnol** de M. Rebillier se sont rendus au musée de la **Cité internationale de la bande dessinée et de l'image** à Angoulême pour découvrir l'exposition temporaire "**Picasso et la bande dessinée**". Plus d'une trentaine d'œuvres de l'artiste y sont présentées ainsi que des planches anciennes et contemporaines de l'histoire de la bande dessinée (Gotlib, Art Spiegelman, Enki Bilal, etc.). Le groupe a ensuite participé à un **atelier strip*** autour de la période bleue et rose de Picasso. Vous pourrez découvrir ces strips prochainement au CDI.

Nous tenons à féliciter les élèves pour leur implication lors de cet après-midi qui a été une expérience enrichissante pour tous !

** bande dessinée courte, de quelques cases.*







